BILLARD BANDE Championnat régional

Le bon coup des Agenais

AGEN 20 joueurs aquitains étaient en lice pour cette deuxième phase de qualification dont 5 Agenais

e Billard-Club d'Agen organisait, samedi et dimanche dernier, la deuxième phase de qualification du championnat régional de la saison 2013-2014 au jeu à la bande.

Pour ce deuxième tournoi régional, le club agenais recevait 20 joueurs aquitains dont 5 compétiteurs agenais : Robert Pla, Patrick Ygon, joueurs classés en Régionale 1, Guillaume Clusel, Hervé Lacombe et Marc Mongelard, évoluant en Nationale 3.

En Régionale 1, si Robert Pla n'a pas pu s'imposer face à des joueurs plus « caramboleurs » que lui, puristes de la partie libre, en revanche, Patrick Ygon a fait un beau parcours, marquant 14 points de classement.

Pour la Nationale 3, Guillaume Clusel a atteint le quart de finale, mais n'a rien pu faire contre Hervé Lacombe qui a produit une grosse partie à 3,20 de moyenne. Le carré final a opposé Marc Mongelard et Hervé Lacombe à Christian Corgnac, de Périgueux, et Gérard Mercier, d'Andernos.

Dans la première demi-finale, Marc Mongelard, après un premier match difficile, se montrera souverain et remportera toutes les confrontations. Et il réalisera



Marc Mongelard, Gérard Mercier, Christian Corgnac et Hervé Lacombe, les finalistes de cette compétition. Protoco

là la plus belle partie du weekend à 3,89 de moyenne, laissant son collègue de club Hervé Lacombe, pourtant solide à ce mode de jeu, sur la chaise durant presque tout le match.

La deuxième demi-finale verra la victoire facile de Gérard Mercier sur Christian Corgnac.

La finale a été à l'image du match précédent pour Marc Mongelard qui, continuant sur sa lancée, réalisa une très belle partie, condamnant Gérard Mercier à le regarder jouer et gagner haut la main.

Au classement aquitain actuel de la bande, les Agenais figurent en bonne place. En Régionale 1, Robert Pla et Patrick Ygon sont respectivement 2° et 7°, et en Nationale 3, Marc Mongelard, Guillaume Clusel et Hervé Lacombe sont 4′, 7° et 8°.